

Nueva Información de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios sobre los eventos tromboembólicos con la vacuna contra la COVID-19 de AstraZeneca



En base a los datos estudiados, **existe una posibilidad muy baja de que se formen coágulos** en lugares poco frecuentes como pueden ser algunas venas cerebrales o del abdomen.



Los casos notificados hasta ahora son muy escasos respecto al número de personas vacunadas y se han presentado en personas que habían recibido esta vacuna recientemente (en los 14 días anteriores), mayoritariamente en **mujeres de menos de 60 años**.



Los **síntomas sobre los que debe estar alerta** y buscar atención médica si se presentan, incluyen:

- **Dificultad para respirar.**
- **Dolor en el pecho.**
- **Hinchazón o dolor frialdad en una pierna.**
- **Dolor abdominal persistente.**
- **Dolor de cabeza intenso y persistente o que empeora más de 3 días después de la vacunación.**
- **Visión borrosa o doble.**
- **Múltiples hematomas pequeños, manchas rojizas o violáceas, en la piel.**